

## Majuh Jegeh Mekkasen", Ajak Kapolres Pamekasan Saat Kontrol Pos Kamling

Achmad Sarjono - PAMEKASAN.XPRESS.CO.ID

Apr 8, 2023 - 16:23



PAMEKASAN - Dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas), Polres Pamekasan melaksanakan patroli sambang ke sejumlah Pos Kamling di wilayah Kabupaten Pamekasan, Jum'at (7/4) malam.



Dengan menaiki sepeda motor, Kapolres Pamekasan AKBP Satria Permana bersama Dandim 0826 Pamekasan Letkol Inf Ubaydillah, PJU Polres Pamekasan serta anggota Polres Pamekasan dan Anggota Kodim 0826 Pamekasan menyambangi beberapa Pos Kamling Desa Panempun dan Keluarga Parteker Kab. Pamekasan.

Kapolres Pamekasan AKBP Satria Permana mengatakan, bahwa kegiatan Patroli Kamtibmas ini dalam rangka silaturahmi sambang warga dan memberikan imbauan kepada warga masyarakat agar ikut membantu TNI Polri dalam mewujudkan situasi yang aman di wilayah Kabupaten Pamekasan. Dalam kesempatan tersebut, Kapolres Pamekasan berdiskusi terkait dengan kegiatan Siskamling di Desa Panempun dan Kelurahan Parteker.

“Menyikapi situasi kamtibmas di wilayah Kabupaten Pamekasan pada saat bulan Ramadhan dan menjelang Hari Raya Idul Fitri ini, kami sudah menerima laporan terkait dengan pencurian. Sehingga saya berharap bahwa kegiatan Siskamling ini aktif dilaksanakan untuk membantu Polri dan TNI untuk menjaga situasi kamtibmas agar aman dan tidak ada kejadian yang menonjol,” ujarnya.

Lebih lanjut, Kapolres menjelaskan, tugas dan tanggung jawab keamanan adalah tugas Polri dan TNI. Tetapi tanpa bantuan dari partisipasi masyarakat maka hasilnya tidak akan maksimal.

Perlu diketahui ditengah meningkatnya aktivitas masyarakat pasca mulai di cabutnya PPKM dan meningkatnya kebutuhan masyarakat menjelang lebaran tren angka Kriminalitas khususnya curanmor mulai meningkat, untuk itu Kapolres Pamekasan AKBP Satria Permana bersama Dandim 0826 Pamekasan Letkol Inf Ubaydillah mengajak masyarakat untuk mengaktifkan kembali Poskamling-poskamling yang ada, syukur-syukur bisa menambah jumlah Poskamling di Desa-Desa maupun kelurahan agar masing-masing desa atau kelurahan bahkan hingga tingkat RT maupun dusun memiliki daya cegah dan daya tangkal yang baik dari segala bentuk aksi Kriminalitas atau kejahatan.

“Jadi disini saya mengajak kepada seluruh elemen masyarakat untuk bersama-sama menjaga keamanan dan kondusifitas di wilayah masing-masing., " Majuh Jegoh Mekkasen ", ajaknya.

Kapolres dan Dandim juga mengimbau kepada masyarakat untuk selalu menjaga kerukunan dan kebersamaan antar warga. Karena kerukunan antar warga merupakan salah satu bentuk kamtibmas yang kondusif.

Pada kesempatan tersebut Kapolres Pamekasan bersama Dandim 0826 Pamekasan memberikan sarana kontak berupa perlengkapan Pos Kamling. (\*)